

There are no translations available.

Para el efecto, la Ministra de Salud Pública, Dra. Caroline Chang, estará este Viernes, Octubre 24 del 2008, en las Oficinas Centrales de la JBG, a las 11H00, para suscribir un convenio interinstitucional.

A través de este documento, el Gobierno Nacional realizará una contribución destinada exclusivamente para la construcción de la nueva Maternidad, proyecto que viene impulsando el actual directorio de la Institución guayaquileña, toda vez que la demanda, siempre creciente, ha dejado estrechas las actuales instalaciones de la Maternidad Sotomayor, que acabó de cumplir 60 años de ininterrumpida labor en beneficio del binomio madre-hijo, lapso en el que han nacido más de 1'500.000 ecuatorianos.

Por parte de la JBG suscribirá el convenio el Dr. Paolo Marangoni Soravia, Director (e) de la JBG y estarán presentes autoridades regionales del Ministerio de Salud Pública así como de la Maternidad Enrique C. Sotomayor y los principales funcionarios de la JBG.